

## 知事コメント

令和2年8月10日(月)

- 1 本日は、大変悲しいお知らせをしなければなりません。  
新型コロナウイルス感染症に感染し、県内医療機関に入院されていた方が、8月9日に1名、8月10日に1名お亡くなりになりました。また、7月31日に陽性が確認され、原疾患によりお亡くなりになった方も含め、県内で確認された新型コロナウイルスに関連した死亡者数は、合計で10名となります。  
お亡くなりになられた方のご冥福を心よりお祈り申し上げ、ご遺族の皆様に謹んでお悔やみを申し上げます。
- 2 そして、本日新たに52名の新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。これにより沖縄県における感染者の累計は1,179名となりました。7月に入ってからの新規感染者数は1,037名となります。米軍関係新規感染者は1名確認されています。
- 3 昨日は、159名の新規感染者が確認され、過去最多となりましたが、その約半数は那覇市松山地域を対象に先週実施した検査の結果によるものです。松山の夜の繁華街で勤務されている方、または来店した方で、検査を受けることが出来なかった方も多くいらっしゃると思いますが、検査で陰性だった方も含めて、万が一に備えて2週間はしっかりと健康観察を行い、外出は控えていただくようお願いいたします。また、それ以外の集団感染が発生した施設や店舗に関係する皆さまも、十分に健康にはご注意ください、感染拡大予防に取り組んでいただくようお願いいたします。
- 4 現在、病院や高齢者福祉施設における集団感染が発生しています。県としましては、高齢者や基礎疾患を有する皆さまのみならず、医療従事者や介護従事者の皆さまなど、社会インフラを支える皆さまにも確実に医療を届ける体制を維持してまいりますので、各施設管理者及び従業員の皆さまにおかれましては、施設運営で大変ご苦

労されていることと思いますが、引き続きの感染予防対策の徹底をよろしくお願い致します。

5 現在、ホテルをはじめとする多くの観光関連施設等では、これまでのところ感染の発生はでておらず、ガイドラインに沿ってしっかりと感染予防に取り組んでいただいていると認識しております。このような各店舗・施設における取組が、感染拡大防止と経済社会活動との両立につながるものと考えており、心から感謝申し上げます。県では、「沖縄県感染防止対策徹底宣言ステッカー制度」を実施しており、多くの事業者の皆さまが積極的にご参加いただきますようご協力をお願い致します。県民の皆さまにおかれましても、ステッカーを掲示している店舗のご利用をよろしくお願い致します。

6 緊急事態宣言を発出して1週間が経過しました。県がKDDI様のご協力で実施しているKDDI Location Analyzer(ロケーション アナライザー)によると、夜の繁華街における滞在人口は着実に減少しており、多くの県民の皆さまが不要不急の外出自粛にご協力いただいているものと、大変感謝しております。

7 県民お一人お一人の行動と、事業者一社一社の取組こそが重要です。感染予防対策の効果が現れるには、2週間を要するといわれているため、まだ予断を許すことは出来ません。明日から、多くの学校等では夏休み明けとなります。県では、教育庁はじめ各部局に対し必要な対策を指示しているところであり、また、今晚、病院長会議に私も出席し、県立病院の病床拡充を含め、さらなる病床数確保について議論してまいります。

県民の皆さま、事業者の皆さまにおかれましても、引き続き感染防止対策の徹底に取り組んでいただくよう、お願いいたします。